
Mein Dank
an die Schützen
Viele aktive Schützen haben in
den letzten Wochen zur
Verschönerung von Kaster
beigetragen. Unter anderem wurde
ein beeindruckender Schützen-
baum errichtet und das Ehrenmal
vor Alt-Kaster neu gestaltet.
Hierfür möchte ich mich herzlich
bedanken.

Ein solcher Einsatz für die
Gemeinschaft muss unterstützt
werden. Die Schützen brauchen

Anzeige

werden. Die Schützen brauchen
deshalb Gewissheit, dass sie auch
in Zukunft einen Platz zum Feiern
haben. Im Haushalt, der von CDU,
FDP und Bürgermeister
beschlossen wurde, ist der
Verkauf des Schützenplatzes aller-
dings für 2016 fest eingeplant.

Der SPD und mir ist wichtig: Der
Schützenplatz in Kaster darf nur
dann bebaut werden, wenn vorher
gemeinsam mit der Bruderschaft
ein anderer Standort gefunden
wurde. Ein entsprechender Antrag
der SPD hat leider keine Mehrheit
gefunden. Wir bleiben aber weiter
am Ball.

Allen Schützen wünsche ich ein
sonniges und fröhliches
Schützenfest.

Herzlichst Ihr

Michael
Lambertz
Ortsbürgermeister
von Kaster

www.spd-bedburg.de


